

Visite → Le Préfet de l'Ariège, Salvador Pérez, a découvert l'association Prommata en Ariège.

Le Préfet de l'Ariège visite Prommata

Dans le cadre d'une visite cantonale Salvador Pérez, Préfet d'Ariège, accompagné par Jean-François Couret, Sous-Préfet de Saint-Girons, Henri Nayrou, Conseiller Général du canton, et de M Soula, Maire de Rimont, ont visité les locaux de l'association PROMMATA qui occupe l'ancienne gare de Rimont. Depuis 1994, ce lieu a été transformé en atelier de recherche et de fabrication d'outils modernes à traction animale.

Accueilli par une partie des salariés et des bénévoles de l'association, le Préfet a été très attentif à l'exposé présentant les activités de l'association. Il a fortement encouragé PROMMATA à continuer son action. Henri Nayrou a appuyé et félicité PROMMATA pour les actions de coopération qu'elle mène avec les organisations paysannes dans les pays pauvres. L'association, par un de ses



Le Préfet, le Sous-Préfet et le député devant la Kassine, porte-outils à traction animale de maraîchage.

représentants, a fait part au Préfet de son inquiétude liée à la suppression des aides salariales et à un manque de soutien de l'état aux associations ; sans subvention ni aide

sur les salaires l'association se trouve en difficulté depuis la fin 2011.

Les élus présents ont réaffirmé leur soutien à l'action de Prommata qui emploie

huit salariés (en c.d.i.) et cinq formateurs. Le message a certainement été entendu mais débouchera-t-il sur des solutions concrètes ?

L'HEBDOMADAIRE
D'INFORMATIONS AGRICOLES
ET RURALES • N°303
Vendredi 17 février 2012

REUSSIR

Terres